
ＲＯＴＡＲＹ　CLUB　ＯＦ

　　

第３５回　（２３１７回）　　例会報告 ２０１８．４．２６

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　君が代　」　「　奉仕の理想　」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告

5． 会長の時間・会長報告

6． ニコニコ報告

7． 委員会報告

8． 幹事報告

9． 卓話　「　バングラデシュについて　」

卓話者：ホセイン加丸様

10． 閉会宣言　点鐘

本日の担当事務員:杉山、木下

今月は 青少年奉仕  月間です

役　員理　事 小原 壮一

追山 重法

イアン H.S. ライズリー

会　長

川野 隆祐 猪上 正孝

                      ＤＩＳＴＲＩＣＴ　　ＷＥＥＫＬＹ　ＢＵＬＬＥＴＩＮ

毎週木曜日１８：００より

 第３６回（２３１８回）例会プログラム平成３０年５月１０日（木）

内村　俊雄   様　　　　登美ヶ丘北中学校区地域教育協議会　会長

ソング

例会場 奈良ロイヤルホテル内

創　 立

例会日

1969年（昭和44年）12月13日

    ＮＡＲＡ－ＷＥＳＴ 〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所

会長の時間 （有馬会長）

国際ロータリー会長 RI第2650地区ガバナー
田中 誠二

大濵 正徳

理　事

会　計

理　事

幹　事 会場監督

理　事

TEL　0742-34-1131　FAX　0742-30-2000

佐川 寛一

　　　  2650　　　　      Ｎｏ．２３１８      　２０１８．５．１０

奥田 裕一郎

榎木 晋作

2017～2018年度

有馬 康明

 2017～2018年度

 地区のスローガン

追山 重法副会長

国際ロータリーのテーマ

会員数

2017～2018年度 内輪会
グランドチャンピオントロフィー

金田 宗寛会報委員長

「　　週に一度　　」

来訪者紹介

林　　  由恵　様　　　　カラースタジオ　A＋STYLE　代表

小西　真美　 様　　　　奈良東ロータリークラブ

出席報告

コルネ・ヌマイヤ君　　2017～2018年度国際青少年交換受入学生

藤井　 泰介　様　　　　読売新聞社　奈良支局　支局長

井貝　博之　 様　　　　登美ヶ丘北中学校　校長

杉山　勇次郎様　　　　自衛隊　奈良募集案内所

30/34 

出席率

通 算 2317 回 45 6/11 20/34 65.0% 
通算2315回修正 45 6/11 90.0% 

欠席者数

14

4

出席計算
免除会員数

出席会員数

みなさんこんばんは。早いもので今週末からゴールデンウイークに入ります。

長い所では 9 連休の所もあるそうです。休みの間の計画立てられましたか？

私は行く当てもなく孫の守りと、土いじりの毎日です。

昨日、鴟尾の会親睦ゴルフ大会が生駒ロータリークラブがホストで、飛鳥カントリークラブで行われました。

当クラブより、シニアの部５名、ジュニアの部５名と合計１０名ご参加頂きました。参加頂いた会員の皆さん大変

有難うございました。奈良市内5クラブ、生駒、郡山との、７クラブで 53名の参加 、前日は雨が激しくフェアウエイ

は水の溜まっているところが多く足元が濡れて滑りやすくなっていました。結果は、残念ながら団体戦は４位でし

た。本日の卓話は 、先日、登美ヶ丘北中学校で、「労働に学ぶ」と題して、奈良西RCより講師を派遣しての 授業

をしてまいりました。今日はその報告会という事でお願い致します。会長の時間でした。



　

（川野幹事）幹事報告

ニコニコ報告財団表彰

皆出席表彰

◆ 財団表彰 ◆

竹田知弘会員 ＰＨＦ＋１

松山悦啓会員 ＰＨＦ＋１

東山光秀会員 ＰＨＦ

金田宗寛会員 ＰＨＦ＋１

三木武彦会員 ＰＨＦ＋４

川﨑祥記会員 ＰＨＦ＋２

有馬康明会長

鴟尾の会、参加の皆様、大変ありがとうござい

ました。ハンディに恵まれ２位。スコアは？

吉村信男会員

後期高齢者に仲間入り。何と味気の無い用語

でしょうか。小原先生、渡邉先生、ありがとうご

ざいました。お陰様で元気がでてきたようです。

谷垣嘉輝、津山初雄会員

鴟尾の会、参加ご苦労さまでした。私の成績

は中途半端な順位で面目有りませんでした。

大濱正徳会員

満開の桜が散り、かわって新緑があふれる頃

となりました。ＯＳＫ日本歌劇団も恒例の「レ

ビュー春のおどり」が始まります。今回は以前、

卓話をお願いしたことのある、男役トップス

ター高世麻央の卒業レビューですので興味の

ある方は応援の程よろしくお願い致します。

奥田裕一郎、笹本麻琴、小松玲子、

寺田信弘会員

鴟尾の会、おつかれさまでした。今日も元気で

ニコニコ。

猪上正孝会員

鴟尾の会ゴルフ、お疲れ様でした。大和郡山

ロータリークラブのダスティン・ジョンソンとラウ

ンドさせていただきました。９位入賞させてい

ただきました。

植野洋志会員

四月もいよいよ終わります。ニコニコ。

東山光秀会員

植野教夫会員、奥田会員、笹本会員、４／２１

の霊山寺８８ヶ所法要、ご参加ありがとうござ

いました。

●例会変更情報は表に貼っております。またHP・会員ページにもありますのでご覧ください。

●地区学友会より6月3日（日）京都商工会議所、ロータリーフェローズ2650総会並びに交流会のご案内がきてお

ります。青少年交換委員長様、米山担当委員長様、宜しくお願い致します。

●次週5月3日は細則8‐1‐Cにより休会です。お間違えのないようお願い致します。次の例会は5月10日です。卓話

者は、ホセイン加丸様。タイトル「バングラデシュについて」です。当日、17時よりロイヤルホテルにて理事会が行

われます。（現・次）合同での理事会となります。宜しくお願い致します。

●5月12日（土）生駒RCホストによる、第２回鴟尾の会会長・幹事会（現・次）のご案内が来ております。会長エレク

ト、次年度幹事宜しくお願い致します。

●例会終了後、第15回IM実行委員会を行います。実行委員の方は宜しくお願い致します。

■出席表彰■

松山悦啓会員 皆出席1年

中西吉日出会員 皆出席1年

相澤万裕子会員 皆出席1年

松中 隆会員 皆出席1年



卓話

『 労働に学ぶ （平成３０年３月１日 登美ヶ丘北中学校にて）報告会 』

～ 派遣講師感謝状贈呈式 ～

～ 笹本会員・相澤会員・寺田会員の報告会 ～

■ 派遣講師感謝状贈呈式 ■

■ 笹本会員・相澤会員・寺田会員の報告会 ■

🌼感謝状授与の皆様🌼

読売新聞社 奈良支局 藤井泰介 様

自衛隊奈良支部 様

カラースタジオ A＋STYLE 林 由恵 様

相澤万祐子会員 ・ 井上直治会員

笹本麻琴会員 ・ 寺田信弘会員

笹本麻琴 会員

私の職業について話して下さいって事でしたので、少しだけ

職業の話をしました。防犯カメラとパソコンの修理の仕事をし

ていて、その内容について少し話ました。

このお話を頂いた時に思ったのは、時代の変化が早く

、中学生が働く様になる頃は、私の職業を詳しく話するより、

今の日本の状況と世界の状況、経済について、GDPとは

何か、国の借金の事などを話ました。国の借金などと言っ

てる、財務省のおかしさ、お金ってなんなのって事を中心に

お話しました。 現在は高校3年生で、選挙権があり日本の

為に働く政治家を選んでほしいと思います。

この日本の為に新しい事業を起こして、これからの日本の

発展の為に頑張ってもらえたらと思います。



相澤万裕子 会員

こういった場所で講師をするのも初めてで、ましてや中学１

年生に接した経験もなくてどんな感じかも分からなかったの

ですが、とりあえず控え室まで迎えに来てくれた女の子がす

ごく可愛かったです。教室に入ると、これまた座っているみん

な目がきらきらしてて、第一印象「何これ、みんなかわいい

～！」って、内心テンションすごく上がってしまいました。

講義の内容ですが、司法書士の業務内容をおもしろくない

ので、簡単にさらっと説明。あと他の「士業」と呼ばれる業種

について簡単に紹介しました。興味を持って貰えるように、

ディズニーランドのアトラクションの登記簿見てもらったり、

任天堂の商業登記の登記簿なんかを見ながらしました。

昼からの授業だったので、絶対眠たくなると思って、たくさん

資料見てもらおうと、用意していきました。

一つ目は、事務所にあったややこし目の遺言書をマスキングして、名前を付け替えた物をみてもらいました。

ややこしい遺言書だったので、登場人物を相続関係説明図という図にした物（登場人物が多すぎて、架空の名

前を付けるだけで苦労しました）、不動産の謄本、遺言書でお寺等に寄付する文言が出てきたので、それら宗

教法人の登記簿等々、遺言書作成に必要な書類、また遺言執行する際に必要な株式残高証明書等も提示し、

よくドラマとかで出てくる「遺言書」という物がどういったものか、実際に見てもらいました。

二つ目は、後見業務で、「お隣の一人暮らしのおばあちゃんが、高い布団をたくさん買わされている～！！」

という事例を基に、軽く後見業務の説明しました。実体験を話す方がリアル感があると思い、私が以前、後見人

をしていた人の話を、亡くなられた前後どれだけ大変だったか切々と語りました。私は祖父母のお葬式ぐらい

しか経験が無いのです。それなのに、もう少しでお葬式の喪主にされそうになったこと、ましてや火葬後の骨を

拾うとか祖父の時は「これお祖父ちゃんの足に入ってたボルトちゃうの～？」とか従兄弟同士で笑ってたのに、

その時は、誰も一緒に拾ってくれる人がいなかったこと、骨上げした骨を永代供養をお願いしているお寺に持っ

ていくのが、次の日だったために一晩自分の家に持って帰ったこと、以前に亡くなられた内縁の奥さまのご位牌

も一緒にお寺に持っていく予定だったので、全然知らない人のご位牌まで自分の家に持って帰ってドキドキし

て夜寝られなかったこと、一人で大阪の平野まで、お骨とご位牌と車に乗せて走るのに、かつて無いほど緊張

したことなど話してきました。

他には、独立開業のメリット・デメリット、司法書士ってこんな感じの人が多いとか。あとは「女性が士業で働く

ってどうよ」って話で、とりあえずは何故か気が強い女だと思われます、と。また、中には依頼人とか営業さんで

セクハラまがいな言動してくる人もいたりとか。あまりないですが、たまにお客さんの家に１人で行くときに「怖い

な」と思うことはあるのが、デメリットでしょうか。

後に、自分が中学生の時は、普通の学生で、取り立てて勉強が出来たわけでもなく、スポーツも普通、そん

なに目立つ方でもなく、将来司法書士になりたいわけでもなかった。そんな私が一番勉強した資格試験の受験

生時代を経て、皆さんに一つだけ言えるとしたら、今置かれた状況の中で、これは今自分がやりたいことでは

ないのかもしれない。でも、やらなければならないことを一生懸命取り組むという習慣を付けておくと、いずれ

コレやりたいと言うことを見つけたときに、それに向かって一直線に頑張れるんじゃないかな。という話をして

締めてきました。

今回、このような機会を与えてもらったことで、改めて自分の職業の社会から求められていることとか、自分の

新人の時、こんな司法書士になりたいって思ってたな～とか、私結構体張って頑張ってるやん？って思えたりとか、

自分を見つめ直す良い機会になったと思います。 また次もスケジュールが合えば、是非参加したいと思います。



寺田信弘 会員

下村会員から例会後にお願いがあると言われ、尋ねる

と中学生の講師をしてとの事でした。初めは面倒だな

と思っておりましたが、資料を製作するうえで、パワーポ

イントを始めて使って試行錯誤し、準備を進めていく内

に、昔の学園ドラマを思い出したりして講義を迎えるの

が、楽しく成って参りました。

そして、講義当日を向かえ、校長室で打合せの際に当

初は45分の講演でしたが、1時間20分の講演となり持ち

時間が増えたので講演内容に不安を持ったまま、各自

の担当の教室へ移動して講演に入りました。

教室に入ると、クラスは20人程の男子生徒達で、講義を受ける生徒は1年生、昨年まで小学生の子ども達だと

思って内容をおもしろおかしく進めて行くつもりでしたが、生徒達は真剣な眼差しで、こちらも緊張して講義に入

りました。私の仕事は、鋼板加工業で県下でも少なく、業務内容も特殊で、考えた末に鉄とはから初め、元素記

号26番目の元素で元素記号はFe、地表上で約5％との物質です。私達の知っている鉄とは、鋼(はがね)で炭素

とシリコン、マンガン、リン、硫黄の合金です。そして、鋼は錆びますが、純鉄は錆びません。純鉄で有名なのは

インドのデリーの鉄柱が有名で、鉄純度は99.72％で、1500年間錆びずに現在まで残って降りますなどを 初

にお話ししました。そして、現在の製鉄方法や様々な種類の鋼材、その鋼材を使用して、橋脚や鉄塔、高層ビ

ルやタワーなど製作する話をさせて頂いて、鉄骨業界のビデオを約15分間放映して総評をお話いたしました。

後に、質疑応答を受けて、鉄のことや制作方法など質問を受け答えしました。悩ました質問で、「先生、どうした

らお金儲けが出来ますか」と言われて答えたのが、職業には様々な種類があり、個々にお給料も違います。

頑張って勉強して良い高校・大学へ進めば様々な職業に就くことが出来て、様々な職業の選択肢が広がりま

す。その時々の時代で良い職業、そうでない職業がありますので、今はどの大学を目指すか目標を持って学

業に励んでください。と答えさせて頂きました。

後に、今回この様な先生と呼ばれる機会を与えていただいたことに感謝すると共に、次回もこのような機会

があれば、もう少し上手く公演できるもではないかと思いました。



（担当：金田、杉山）

第３７回 （通算２３１９回）例会予告

例会日 平成３０年５月１７日（木）

平城京ＲＣとの合同例会 （移動例会）霊山寺にて


